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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんにちは。本

日も宜しくお願い致し

ます。 

まず、皆さんこのお昼の

お忙しい中、例会にお

集まり頂きありがとうご

ざいます。また、昨日の

ゴルフコンペを企画して頂いたゴルフ同好会の皆さんや先

日の太田さんとの親睦ゴルフ、懇親会を企画運営して

下さった皆さん方も大変ありがとうございました。 

本日は会員卓話の第一回目ということで、理事メンバー

に色々とお話しをして頂きます。普段お話ししない様な

事などを話して頂き、まだよく知らない会員の皆さん方に

も意外な一面を見せてより仲良くなって頂ければと思い

ます。そして本日、皆さん方も今日の内容をお聞き頂き、

ご自身の卓話の参考にして頂きたいと思います。 

後ほど、南雲幹事からも報告があると思いますが、来月

の例会内容を急遽変更することに致しました。会員卓

話の 2 回目と 3 回目を変更し、北海道森林スポーツフ

ェスタに関連し支笏湖の環境について学ぶ期間として、

13 日に環境省の方をお呼びし、また 27 日には北大と

マラソンの実行委員会の方をお呼びし、それぞれに卓話

を頂くことに致しました。大変勉強になる例会になると思

いますので、皆さんご参加宜しくお願い致します。 

簡単ではありますが、以上を持ちまして会長挨拶とさせ

て頂きます、本日の例会、皆様宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 8 月 26 日（金）第 7 グループ第 1 回会長・幹事会

開催 

○ 会員増強について年度末 6 月に報告 

○ 6 月 17 日（土）IM 開催予定 

 先回例会（19 日）のポリオ募金活動集計 

合計金額 31,347 円 

 千歳ローターアクトクラブより盆踊り出店お手伝いのお

礼状が届いています。 

 公益財団法人米山梅吉記念館から 

○ 館報 秋号（回覧）秋季例祭のご案内 

○ 賛助会員ご入会のご案内 年間 3,000 円 

ご協力頂ける方は宜しくお願いします。 

○ 100 円募金のお願い 

8 月 29 日 43 名分を寄付致しました。 

 退会報告 残念なお知らせですが、土居栄治会員

が退会となりました。（7 月 12 日付） 

最後のニコニコをお預かりしていますので、本日のニコ

ニコに入れさせて頂きます。 

 地区財団委員会より「ポール・ハリス・ソサエティ認証

式」のご案内 

 協力事業「北海道森林スポーツフェスタ in 支笏湖」

へのご協力について、出欠表を回覧しています。ご記

入をお願いします。 

 例会プログラムの変更 

10 月 10 日（月・祝）開催の北海道森林スポーツフ

ェスタ in 支笏湖に関連して 9 月の例会を変更。 

○ 9 月 13 日（火）通常例会  

環境省の方の卓話「支笏湖がゼロカーボンパーク

になったいきさつについて」 

○ 9 月 27 日（火）通常夜間例会  

北大、実行委員会の方の卓話「チトセバイカモに

ついて学ぶ」 

例会出席状況（2022 年 8 月 30 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 17（1）名 

出席計算に用いた会員数 39 名 

出席率 56.41 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 22 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 8 月 19 日） 

確定出席率（MU 含む） 65.85 ％ 
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支笏湖漁協 「支笏湖のチップの現状と課題」 

 あくまで予定ですが、そのような例会内容で構成して

いきたいと思います。 

 世界米山学友会による第 3 回世界大会「再会 in

関東」のご案内 

 

 各委員会連絡・報告   

2021-2022 年度会計 髙木昌人 

8 月 9 日、昨年度会計監査人の土居栄治先輩に昨

年度の会計状況をチェック

して頂き、滞りなく行われて

いるという事でご承認の証

明をする監査の印鑑を頂き

ました事をご報告申し上げ

ます。これで昨年度の運営

が無事に終了した事を報告します。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 山口康弘 

ローターアクト委員会です。去る 8 月 19 日に行われた

市民納涼盆踊り大会にお

きまして、ローターアクトのブ

ースを皆さんにもお手伝い

頂きました。この場を借りま

して感謝申し上げます。報

告があります。前売りチケッ

トを足して、今回の売り上げ 829,696 円がありました。

皆様にお礼を伝えてくださいという事で言付かっています。 

 

 100％例会出席表彰式   

進行：2021-2022 年度幹事 望月秀則 

松坂敏之直前会長より表彰状が贈られました。 

 8 月誕生日祝  進行：幹事 南雲勇次 

☆田口  廣 会員（昭和 26.8.5 生れ） 

☆入口博美 会員（昭和 26.8.15 生れ）※欠席 

☆臼田  暢 会員（昭和 29.8.2 生れ）※途中退席 

☆四方信次 会員（昭和 38.8.21 生れ） 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

会計が無事に終了、ゴルフ出欠でお詫び、楽しいゴルフ

コンペ、100％表彰、誕生日祝い、札幌競馬場で楽し

みました、太田さんと親交を深めました、ダブルブッキング

のお詫び、委員会報告忘れ、ゴルフコンペのお礼など、

皆様ご協力ありがとうございました。 

土居栄治会員、髙木昌人会員、四方信次会員、関

根悟会員、本村信人会員、菅原百合子会員、望月

秀則会員、坂井治会員、松坂敏之会員、大下和志

会員、山口康弘会員、手島和枝会員、田口廣会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「会員卓話①」 

担当：理事会（進行担当：幹事 南雲勇次） 

これより会員卓話の第 1 回目を開催致します。その前に

資料の説明と会員卓話を行う意味をご説明させて頂き

ます。大下会長が当初よりお話している通り、今年度は、

コロナ禍に新入会員が入ってきてくれている中で、中々

☆臼田  暢 会員 ☆大下和志 会員 

☆坂井  治 会員 ☆四方信次 会員 

☆菅原百合子 会員 ☆関根  悟 会員 

☆髙木昌人 会員 ☆土居栄治 会員 

☆松坂敏之 会員 ☆望月秀則 会員 

☆本村信人 会員 （五十音順） 

本日のニコニコ BOX 合計額 37,000 円 

今年度 累計額 138,000 円 
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会員同士のコミュニケーション不足、どういう人なのか把

握できていない、お互いに分からない状況の中で、会員

同士が仲良く、楽しくロータリー活動に積極的に参加出

来るようにしていきたいことを願い会員卓話を行います。

皆さんのメールボック

スの中に理事メンバ

ー4 名の PR 資料が

入っていたと思います。

次回からの会員卓

話の時は、出席状

況を見ながら卓話の

担当を私から指名さ

せて頂きます。その指名を受けた会員の方に PR 用紙を

送らせて頂きますので、ご記入頂き事務局に提出をお願

いします。PR 用紙の意味ですが、良く知った仲であれば、

どういう時間帯に連絡して良いのか、またどのような時に

誘って大丈夫なのか等、十分に承知した上で連絡を取

り合い一緒に活動できていると思います。反面、承知し

ていない中で連絡を取り、お誘いをする事に抵抗がある

方も多くいると思います。新会員にとっては、特にベテラン

会員の方には連絡が取りにくい壁があろうかと思います。

その壁を少しでも低くし、皆さん仲良くして頂くために PR

用紙の中身を考えさせて頂きました。書きたくない事項

があれば空欄でも結構です。最終的にはこの一年間で

全会員に卓話をして頂いて、全員分の PR 用紙がそれ

ぞれの会員の手元に集まることを最終的な目的として行

っていきたいと思っていますので、宜しくお願い致します。

第 1 回目は理事メンバーで行いますが、堅苦しい形では

行いたくないと思っています。PR 用紙を元に理事メンバ

ーが発表していきますが、是非その姿勢を見てこんな風

にやれば良いのだと皆さんの中で考えて頂けたらと思いま

す。基本的には例会の中で行います。一人当たりの時

間は、基本3分間程度です。後は例会の余り時間で調

整していきたいと思います。是非、ご協力を宜しくお願い

致します。PR 用紙を提出して頂けた方が、より皆さんの

手元に残り、今後の活動に活きていくと思いますのでどう

ぞ宜しくお願い致します。 

 

 会員卓話  

会長 大下和志 

まず、南雲幹事このような面白い形で作って頂き有難う

ございます。面白く出来るかなと期待しています。 

名前はおおしもかずゆき。「おおしも」も「かずゆき」も普通

読めないのですが親が付けてくれました。学校で何度も

呼び直されました。ロータリー経験は 8 年目です。職業

は建設会社経営。主に建物の修理、営繕、リフォー                       

ム工事等が主です。基本的に営業、現場管理、経理

などを一人で行っています。やっと娘が来てくれるようにな

ったので経理を頼めるかなと思っていますが、まだまだ楽

は出来ないのですが、基本的には一人で会社を回して

います。趣味ですが、知らない方は何故私がこんなに忙

しいのだろうと思う

方もいると思います

ので、趣味以外に

もやっている事を全

部書き出してみまし

た。改めて見て少し

やりすぎだなと反省

しました。 

弓道五段 千歳弓道連盟所属 事業部神社担当。 

ゴルフ ブルックスのメンバーです。ドライブ、旅行等。 

［セントラル以外でお手伝いしている団体等］ 

千歳市スポーツ指導員 弓道の指導がメインです。 

千歳空手道連盟 理事。NGC 事務局長。北部方面

混成団 幹事。広島県人会。千歳同夢会理事。梅尾

要一後援会青年局局長。千歳巴会 3 番組。千歳安

心なまちづくり協議会副会長。 

連絡手段は基本的にはいつでも大丈夫です。気軽に電

話してください。繫忙期ですが、いつも何か予定が入って

いるので気にせず連絡ください。早めだと予定に入れやす

いので助かります。自己 PR ですが、元々大工の棟梁で

したので建物の事はある程度分かります。また、興味が

ある事は大体一度はやっていますのでいろんな経験値は

あると思います。私がやったことがあるものなら少しはお話

できるので気軽に声を掛けて下さい。忙しくても皆さんと

遊ぶのが大好きですので、いろいろお誘いいただけると有

り難いと思います。時間は何とか作ると思いますので宜し

くお願い致します。 

 

直前会長 松坂敏之 

私は美唄出身で、26歳の時に美唄から千歳に来ました。

始めはスギハラ薬局の三女と結婚したものですからお手

伝いという格好で来

ました。それが 50 年

お手伝いをやってしま

いました。スギハラ薬

局は創業 80 周年で

す。そのうち 50 年私

が関係しました。平

社員から専務、社長

をやり、3 年前に社長を辞任し子供たちに引き継ぎまし

た。ハラハラドキドキはしょっちゅうです。その前はどちらかと

いうとドラッグストアのような事を一生懸命やって、石鹸を

運んだりティッシュを運んだりそういう事ばかりやっていまし
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た。このままではうちの会社はダメになると方向変換し調

剤を主体とする店作りに邁進しました。当時 5 店舗ぐら

いの小売店がありましたが、年商 3 億程度でした。私が

社長をやって切り替えて10倍に伸ばしました。今は下降

気味で大変苦戦している時に子供たちにバトンタッチし

て、大変かなと見ています。後は彼らの裁量がどうにかし

てくれるのではないかともし処方箋で役に立つ事がありま

したら、ありましたら、是非当社をご用命いただければ助

かります。話は戻りますが、美唄出身で一応地方の進

学校でした。高校入試の時はトップクラスでした。それが

非常に住み心地が良くて、ろくに勉強もしないでいるうち

に 3 年経って、受験する時には北大受験者5 名ぐらい、

ちょっとやばいのが 10 名ぐらいいるのですが、浪人 10 人

衆と呼ばれその中に入ってしまい見事落ちました。翌年、

私以外の 9 人は見事合格し、今も浪人 10 人衆の仲

間が続いています。75 歳になり、結果的にお前が一番

良かったといろいろな職業についた孫の子守しかしていな

い仲間が言い、まだ現役だと威張っておりました。いろい

ろなボランティア活動も携わらせてもらいました。一番年

数が多いのは千歳川とまちづくりの会というのがありまして、

皆さんにも沢山ご協賛を頂きまして、頑張っていたのです

がとにかく寒い。あまり寒くて辛いので千歳の冬を楽しむ

会に切り替え、「光と氷のオブジェ」を 15 年続けてきまし

た。高齢化し今、大変な状況にあります。どうしようか今

検討中です。私は剣道を高校大学とやっていまして、一

応３段です。空手をちょっとやって初段。自分の信条は、

政治活動は基本的にしない。もう一つは負債の保証人

にはならない。もう一つは出来るだけ後に伸ばさず即決

主義でいく。そういう事で今迄やってきました。現在 75

歳なので、健康で楽しく世の中に少しでも役に立つ格好

で過ごさせて頂きたいと思います。宜しくお願いします。 

 

会長エレクト 望月秀則 

生まれは静岡県静岡市で駿府城から 1、2 キロの安倍

川というところでの生まれです。小学校に上がるときに千

歳に来まして、小中学校を千歳で過ごしました。中学生

の時にこのまま千歳

に居ては千歳の範囲

の人間で終わると思

いもあり札幌東高校

に行きました。成績は

中学生の時は良く、

高校入学時は上位

でしたが、出るときに

は 400 番代近く親を大変悲しませました。部活をしてお

り札幌に下宿していて、そろそろ引き上げさせなければな

らないという話もありました。荒れた高校生活でした。その

後奮起一転、現役で大学を受けず従兄たちが東京に

行って早慶、早稲田、慶応、青山学院に入り大変楽し

く喜んでいる姿をみて、東京に行くしかないと思いました。

東京でいろんな事を考えていたら、今度は世界に行きた

いと 2 年近く、バッグ一つを持って 30 か国ぐらい最後は

アフリカまで片道切符で行って帰ってきました。大変危険

な目に遭いましたし、お金は持って行ったので本当は貧

乏ではありませんでしたが、貧乏風で 500～1000 円ぐ

らいの宿にずっと止まって半年というスタイルを何回か繰り

返しました。予定通り何とか卒業しました。それから旅行

好きが転じて旅行会社に行きました。私の友達の多くは

金融機関に行っています。業界 2 番手の近畿日本ツー

リストに腰掛で 2 年半いました。それで親の経営する家

具屋にきました。家具屋はその当時凄く良くて、その後ニ

トリさんが来るという事で、一斉にニトリさん対策で仲間を

集めて、15 社ぐらいの共同仕入れグループでそれから全

国の仲間を集めて、このままでは埋没すると頑張ったら、

ニトリさんは 5、6 年運営して撤退しました。これは一つの

宝です。この宝が全国で注目され、全国の大会で卓話

程度の話をしました。それがまた好評で役員を引き受け

ました。若いながらも自信を付けた記憶があります。職業

に太陽光発電と不動産事業とあります。家具屋さんは

創業期、成長期、安定期、衰退期の 4 つのサイクルが

あり衰退期に入るものですから、青年会議所を卒業する

20 年前ぐらいから不動産事業を始めるようになりました。

200 所帯ぐらいのアパート、マンションを札幌で運営して

います。ほとんど利益が出るので、動いたら結果は出るは

ずなので次世代までの資産運用を考えられるのであった

ら、一応 20 年やっているのでもし何かあれば言ってくださ

い。人となりを話すと 3 分で到底終わらないものですから、

最後に一つ。またマラソンを始めます。今日東京マラソン

にエントリーを終えました。来年 3 月 5 日フルマラソンに

もう一度チャレンジします。年内 2 回の大会はもうお金も

払い、うちの隣がジムですから身体を鍛えながらやってい

ます。釣りも大好きでサケ釣りとイカ釣りが始まります。共

同所有ですが室蘭にクルーザーを持って子供たちを連れ

てたまに乗ったりしています。子供も 30 歳になります。家

族で釣りを楽しむのが年中行事になっています。今後も

ロータリー活動を通じて宜しくお願いしたいと思います。 

 

会計 本村信人 

話すことはほとんど用紙に書かせて頂きましたので、見て

いただければと思います。会社は産業廃棄物の会社で、

環境系で環境意識の高い新卒の学生さんが東京から

わざわざ当社に就職しています。そういう意味でも注目さ

れている業界なので益々頑張らなければならないと思っ

ているところです。詳しくはご一読ください。趣味は本来ゴ
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ルフと書くべきなのか

もしれませんが、あま

りゴルフは好きではな

くて、小学生の時から

テニスをやっていまし

て、テニスが一番好き

で得意なスポーツに

なっています。アイスホッケーも青年会議所の時に無理

矢理やらされて、それが凄く身体に合っていて、楽しくてい

まだに月 2、3 回やっています。今はゴールキーパーをやっ

ています。ダイビングも 5、6 年ぐらい前から始めて積丹や

沖縄に年 1 回行って潜っています。バイクもアメリカンの

大きめのものを持っています。狩猟の話は人にはしないの

ですが、千歳市の鹿の有害駆除という事で、千歳市と

国から委託を受けて、毎週日曜日、支笏湖に行って朝、

日の出とともに鹿を十何頭倒してこなければならないとい

う形を一昨年ぐらいからやっています。連絡方法は書いて

ある通りです。ご存知の方もいるかもしれませんが、夜飲

むとだいたい潰れて店で寝ている感じなので、なるべく日

の出ているうちに連絡いただければ助かります。自己 PR

は、マジメそうにみえて、結構、いいかげん＆素行不良で

す。セントラル以外でも同友会の会長をやってみたり、千

歳市の委員を受けたり、倫理法人会でも副会長、関根

さんの下で会計をやらせていただいたり、いろんな事をやっ

ています。ロータリー一本にしていくと書きましたが、それも

難しいのかなという幹事はしています。最後に会員へ一

言ですが、先日も小田原 JC の人がきて、JC とロータリー

活動を一緒にして会員拡大の例会をやっていたようです。

私の仲良くしている人達も呼び寄せらせたみたいです。

是非うちのクラブにどんどん引っ張っていきたいと思うので、

皆さん協力いただければと思います。 

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回9月6日（火）は、休会です。（定款第 7条第1節） 

次々回例会は、9 月 13 日（火）通常例会「卓話 支

笏湖がゼロカーボンパークになったいきさつについて」。 

環境省の方をゲストにお呼びして卓話を頂きます。会場

はホテルグランテラス千歳。担当は理事会。 

 

 NEWS & TOPICS  

「月信」、「ロータリーの友」の掲載 WEB へは千歳セ

ントラルRCのホームページから簡単に移動可能です。

ホームページの会報･ロータリー誌のページをご覧くださ

い。尚、月信の閲覧には ID･パスワード不要ですが。

ロータリーの友の閲覧には ID･パスワードが必要です。

電話、メール、LINE 等で事務局へお問合せ下さい。 

ホームページ. https://ccrc.jp/ 

 SCHEDULE  

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 

6 日 休会（定款第 7 条第 1 節②） 

13 日 
通常例会「卓話 支笏湖がゼロカーボンパークになった
いきさつについて」 [担当/理事会] 

20 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

27 日 
通常夜間例会「卓話 チトセバイカモについて学ぶ/支
笏湖チップの現状と課題」 [担当/理事会] 

10
月 

経済と地域社会の発展月間 ■世界ポリオデー ■RID2510
地区大会 ■秋の清掃奉仕活動■次年度理事立候補手続 

4 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/理事会、青少年奉仕･ローターアクト委員会] 

10 日 
セブンイレブン記念財団 北海道森林スポーツフェスタ
in 支笏湖 協力支援事業 

11 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

14 日 
地区大会記念ゴルフ大会 

地区大会 会長・幹事会 

15 日 地区大会 本会議 

16 日 地区大会 記念行事ユースフォーラム 

18 日 
親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

25 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 山下耕介] 

11
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 

1 日 
通常夜間例会「ロータリーふれあい農園事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会(B) 委員長 菅原百合子] 

※次年度理事指名委員会の設置 

8 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

15 日 
移動親睦夜間例会「創立 32 周年記念」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日(1990.11.19) 

22 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

29 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」 
※36 分例会 [担当/理事会] 

13 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

20 日 

親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節③） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

3 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日に準じる･正月） 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

17 日 
親睦夜間例会「新年交礼会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長関根悟] 

24 日 
通常例会「会員増強 今年度の活動計画②」 
[担当/会員増強･維持委員会] 


